

Alles drehte sich um die Zähne

Kindergarten | Expertin unterwies die Jüngsten im richtigen Zähneputzen.

RAMSAU | Zahngesundheitserzieherin Eva Waldhauser besuchte in der vergangenen Woche im Rahmen der Kariesprophylaxeaktion Apollonia 2020 auch den NÖ Landeskindergarten Ramsau.

Dort wurde sie von den Kindern mit einer „Kroko-Kappe“ überrascht. Lauter kleine „Krokos“ warteten auf die spannenden und lustigen Geschichten rund um das Zähneputzen. „Beim Zähneputzen selbst zeigten auch die Jüngsten bereits großes Geschick und viel Spaß daran, was besonders wichtig ist“, schildert Eva Waldhauser.



Zum Abschluss entstand im Ramsauer Kindergarten dieses Gruppenfoto mit der Zahngesundheitserzieherin Eva Waldhauser.

Foto: Hübner